

2024-05-13

Candelero: Empatán preferencias electorales Brugada y Taboada tras el último Debate Chilango

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cconoticias.com/2024/05/13/candelero-empatan-preferencias-electorales-brugada-y-taboada-tras-el-ultimo-debate-chilango/>

Por Abraham Mohamed Z.

Francamente, este tercer y último Debate Chilango por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México entre Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski fue un intoxicante refrito de los anteriores.

La morenista Clara y el panista Santiago volvieron a acusarse mutuamente de corruptos dando pie para que el emecista Salomón, socarronamente comentara que de "ser cierto todo lo que se dicen, ninguno de los dos debe llegar a la Jefatura de Gobierno".

Además, las propuestas que hicieron sobre Seguridad y Justicia y también sobre Planeación de Desarrollo Inmobiliario y Urbano son fantasiosas porque para cumplirlas se requieren muchos, pero muchos miles de millones de pesos que no se tienen en las arcas gubernamentales, y tampoco se puede conseguir financiamiento extranjero pues las líneas de crédito están al tope.

Sobre Seguridad y Justicia Taboada presumió ser capaz de blindar mediante micro cuadrantes la CDMX como lo hizo en la Alcaldía Benito Juárez y además aseguró que reconstruiría la Fiscalía.... ¿en serio?

Pa no quedarse atrás, la señora Brugada soltó que dobleteará el número de cámaras de vigilancia para checar hasta el último callejón ciudadano; que creará lo que será una eficaz fuerza de vigilancia aérea con drones y helicópteros, implementará cámaras en todas las patrullas y desarrollará una plataforma digital que sea útil para diseñar las estrategias de seguridad en beneficio de la población.

Y sintiéndose ganona, sacó el as que traía bajo la manga anunciando que nombrará como sus Consejeros de Seguridad a Marcelo Ebrard, a Omar García Harfuch que ya fueron jefes policíacos- y a Ernestina Godoy que fue Fiscal- diciendo que "con ellos vamos a hacer de esta Ciudad una de las mejores ciudades y de las más seguras no solo de México, sino del mundo". ¿Se le cumplirá semejante echada?

Salomón Chertorivski a quien le encanta pitorrearse de doña Clara y del habilidoso Santiago, se comprometió a organizar una nueva Policía, a reestructurar la Fiscalía, a pugnar por reformar el Poder Judicial y a construir nuevo modelo de reclusorios "con perspectiva de género". Además su rollo es que "al llegar a la Jefatura de Gobierno cambiará el enfoque de la seguridad pública para que no solo se trate de poner más patrullas". Ah chinga..ton s ¿cómo será?...

De pilón te añadido que la iztapalaguense y el juarista gastaron su tiempo en el debate refriteando, como te dije, sus logros y sus mutuas acusaciones. Taboada aseguró que las 10 Alcaldías más inseguras de la ciudad las gobierna Morena y que él había logrado hacer de la Benito Juárez, la más segura.

Brugada ipso facto le reviró diciendo a la audiencia que siguió el debate por TV, que el proyecto de seguridad planteado por Taboada es el mismo implementado por los panistas y que siempre les ha fallado.

Ante los dimes y diretes de doña Clara y el "güero" Taboada, el vivalde de Chertorivski los criticó asegurando

que sus modelos no estaban arreglando la Ciudad y les restregó el "basta de conformistas y cárteles al frente del gobierno de la ciudad".

ADENDUM: Por los resultados de los post debates realizados por televisoras, se concluye que Clara Brugada y Santiago Taboada están en un "empate técnico".

Debido a eso, seremos los ciudadanos quienes el 2 de Junio con nuestro voto daremos el triunfo a cualquiera de ellos para que ejerzan el poder como Jefe de Gobierno en CDMX que es una urbe de las más grandes del mundo. A Salomón Chertorivski quien es un buen cuadro político le quedará la satisfacción de haber participado como aderezo en ésta contienda electoral.

Por no dejar, te adelanto que algo semejante tal vez puede pasar entre Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez que son las candidatas a la Presidencia de la República, y además te digo que Javier Alvarez Máynez será el ajonjolí del mole en lo que será tercer y último debate el 19 de Mayo en el Centro Cultural Universitario Tlatelolco.